

"Le Corset" dans Le Monde (3 janvier 1959)

Légende: Le 3 janvier 1959, Alfred Fabre-Luce, journaliste et écrivain français, dresse dans le quotidien Le Monde le bilan politique de l'année 1958 de la France. Favorable au retour au pouvoir du général de Gaulle en mai 1958, Alfred Fabre-Luce est cependant hostile à l'indépendance de l'Algérie.

Copyright: (c) Le Monde

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL: http://www.cvce.eu/obj/le_corset_dans_le_monde_3_janvier_1959-fr-887372b1-5122-4754-8e46-2777a28c13cb.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.